



2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Ananda Naya sangat baik menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, sangat baik menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.	91	A	Ananda Naya sangat baik menuliskan cerita pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menuliskan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi.
3	Bahasa Indonesia	88	B	Ananda Naya sangat baik mencermati petunjuk dan isi teks formulir, baik dalam menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca.	88	B	Ananda Naya sangat baik menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti, baik dalam mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya.

4	Matematika	83	B	Ananda Naya baik dalam menjelaskan unsur-unsur lingkaran (titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring) dan taksiran keliling dan luas lingkaran, baik dalam menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi.	89	A	Ananda Naya sangat baik menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Ananda Naya sangat baik mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan.	88	B	Ananda Naya sangat baik menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan, baik dalam menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Ananda Naya sangat baik menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN, baik dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.	89	A	Ananda Naya sangat baik menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN, baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.
7	Seni Budaya dan Prakarya	86	B	Ananda Naya baik dalam memahami interval nada secara individu dan berkelompok, baik dalam memahami reklame.	89	A	Ananda Naya sangat baik membuat patung, baik dalam menampilkan tari kreasi daerah.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	85	B	Ananda Naya baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional, baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri.	85	B	Ananda Naya sangat baik mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional, baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri.
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	87	B	Ananda Naya sangat baik memahami kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung sandhangan wyanjana, baik dalam memahami wayang (Baratayuda).	87	B	Ananda Naya sangat baik melantunkan tembang macapat Mijil, baik dalam menceritakan wayang (Baratayuda).



### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Religiusitas	Ananda Naya dapat menyanyi dalam Kebaktian/ Sekolah Minggu sesuai urutan liturgi, mengucapkan dengan hafal bunyi seluruh "Hukum Yang Terutama/ Hukum Kasih", mengucapkan secara hafal dan benar "Sepuluh Perintah Tuhan Allah/ Dasa Titah Hukum ke-1 sampai ke-10".
2	Pertanian Organik	Ananda Naya baik dalam mengenal lahan terbuka, peralatan pertanian, jenis-jenis tanaman sayur, cara menanam sederhana, cara merawat tanaman, cara memanen, dan membuat pestisida organik.
3	Karawitan	Ananda Naya baik dalam memainkan instrumen gamelan sesuai pola gendhing lancar atau ladrang, dan dapat menyanyikan tembang dolanan.

### D. Saran

Ananda Naya selamat atas prestasimu dan tingkatkanlah selalu. Tingkatkan ketelitian dan kecermatan terutama dalam memahami bacaan atau soal-soal pembelajaran. Ananda telah menunjukkan keterlibatan dalam kegiatan pembelajaran, ekstrakurikuler religiusitas/keagamaan, pertanian organik, karawitan, pramuka, jam kreasi, SOP, opera, dan menuliskan refleksi dengan baik.

### E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	150 cm	- cm
2.	Berat Badan	41 kg	- kg

## F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik dan Normal
2.	Penglihatan	Baik dan Normal
3.	Gigi	Baik dan Terawat
4.	Rambut	Baik dan Sehat


## G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-

## H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	: - hari
2.	Izin	: 7 hari
3.	Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali

  
Dumiutawati W.


Suren, 23 Desember 2022

Guru Kelas VI



**THOMAS YULI PADMARA, S.Pd.**  
NIP -

Mengetahui,  
Kepala Sekolah

  
**HARYANTO, A.Md.**  
NIP -